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リーダーとして引っ張ります 昔の苦労を感じ取りました
～後期委員長・学級委員任命～ ～５年生 稲刈り体験～

１０月１７日 １０月１２日
（火）、全校朝 （木）、稲垣邦
会で平成２９年 彦会長を始めと
度後期の委員長 した今村環境保
と学級委員が任 全会の方々、今
命されました。 村農用地利用改
委員長は一人一 善組合会長神谷
人、学級委員は 満雄さんらにご
代表として６年 指導いただき、
生が、校長先生 ５年生が５月３
から任命状をい １日に田植えを
ただきました。 した水田で稲刈
名前を呼ばれ りの体験をしま

たときの大きな した。
返事やぴしっと はじめに刈っ
した気をつけの た稲を束ねるた
姿勢から、頑張 めのすげないに
るぞという気持 挑戦しました。
ちが伝わってき なかなうまくな
ました。 えず、悪戦苦闘
校長先生から していました。

は、「多くの人 その後、水田に
が、自分から立 入り、一人一人
候補したと聞い 鎌を使って稲を
ています。みん 刈りました。６
なのためにと考 束刈ったところ
えていますね。 で先ほど作った

また、これらの仕事をすることで自分も成長で す げ で 束 ね ま
きますね。まさしく今年度の合い言葉『自分も す。束ねるのも
大切 みんなも大切』ですね｡｣と言葉をかけて 一苦労で、なかなかうまく束ねることができま
いただきました。新しい委員長や学級委員を中 せんでした。最後に、コンバインを使った稲刈
心にして、ますます素晴らしい今池小学校にな りを見せていただきました。子どもたちは、刈
っていくことと思います。 り取る速さに驚き、手作業で行っていた昔の農

家の方の苦労を感じ取ることができました。

「チャレンジ！ どんぐり読書」を行っています

１０月１７日（火）～３１日（火）まで「チャレンジ！ どんぐ
り読書」を開催しています。今回は、自分がチャレンジしたいこと
を個人読書記録カードに記入して取り組みます。また、恒例の「ペ
アリーディング」やどの先生が読み聞かせをしてくださるか当日ま
で秘密な「シャッフル読み聞かせ」も行います。秋の夜長、親子で
読書をする時間をとってみてはいかがですか。

お知らせ
・１１月１日（水）の午後に、平成３０年度入学予定者の就学時健康診断を行います。その
ため、係として手伝う５年生児童以外は、１２時４５分に一斉下校となります。係として
手伝う５年生児童の下校時刻は、１５時３０分の予定です。

・１１月７日（火）は全校児童１４時２５分に一斉下校となります。よろしくお願いしま
す。
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稲刈りを体験して

今日、稲刈りをして分かったことは、人の手作業と機械での作業との速さの差がすごいこ
とです。今では手作業でやるのは珍しいそうなので、貴重な体験ができてよかったです。昔
の大変さが分かりました。疲れたけれど、とても楽しかったです。米は一つ一つ大切に育て
られているから、あまり残さずに食べたいです。

５年１組 長 倉 和 泉

稲刈りを体験して思ったことは、あんなに大きな田んぼを昔は数人で稲刈りをしていたな
んてすごいということです。なぜすごいと思ったかというと、私は２４株くらい刈っただけ
で疲れてしまったからです。でも昔の人は、その何倍も稲を刈っているなんて、本当にすご
いと思いました。今だと稲を刈る機械や田植えをする機械があり、人々の苦労が減っていま
すが、昔の人は苦労をして稲を刈っていたということが分かりました。

５年２組 牛 田 珠 緒

委員長、学級委員として

ぼくは児童の代表となり、地域の人や先生方に信頼されるようにしたいです。そのために、
企画委員長としてやっていきたいことが二つあります。
一つ目は、地域のごみを資源回収のときだけではなく、拾うことです。町をきれいにして、

「今池小の子たちはしっかりしているね｡｣と言ってもらえるようしたいです。そして、信頼さ
れて何でも任せてもらえるようになりたいです。
二つ目は、学校行事を成功させることです。後期には、学芸会や子ども学ぼう会がありま

す。学芸会や子ども学ぼう会をよりよくしたいです。企画委員が中心となり、楽しめることは
楽しみ、感動するところは感動ができるように、きちんとわかりやすく伝わる工夫をしたいで
す。そして、みんなが楽しめるように学芸会や子ども学ぼう会をよりよくしたいです。

企画委員長 和 西 翔

私が学級委員になってやりたいことは、学校一のクラスにすることです。いつも校長先生が
やってくださっているように、私たちのクラスでも、周りを見て、人のためになることをしよ
うという活動を始めました。なので、周りを見て人のために働けるクラスにしたいです。その
ためにはまず、学級委員である自分が困っている友達を助けることから始めたいです。そし
て、自分がやっている姿を見せて、クラス全員が周りを見て活動できるようにしたいです。
その活動をもとに、中学生になっても頑張りたいです。働くことを実感しながら、日々を過

ごしたいです。
６年１組学級委員 和 田 真 空

平成２９年度後期委員会委員長

委員会 学 級 名 前 委員会 学 級 名 前

企 画 ６－１ 和 西 翔 図 書 ６－１ 立 野 陽 介

放 送 ６－２ 石 川 葉 流 環 境 ６－２ 岡 田 璃 子

給 食 ６－２ 藤 井 海 人 生 活 ６－２ 松 木 和歌子

体 育 ６－１ 里 見 怜 皇 飼 育 ６－１ 炭 山 虹 歩

保 健 ６－１ 山 口 茉 桜 園 芸 ６－２ 和 西 遥

平成２９年度後期学級委員

学 級 名 前 学 級 名 前

６－１ 梅 村 鷹 兵 和 田 真 空 ４－１ 中 山 悟 志 柿 原友里江

６－２ 西 川 沙 巳 鈴 木 愛 子 ４－２ 所 翔 英 井 上 桜 依

５－１ 永 岡 瑛 太 神 谷 友 奈 ４－３ 古 川 幸 輝 星 屋友希乃

５－２ 谷 川 陽 暉 深 谷 美 月 ３－１ 家 本 涼 汰 加 藤 潤 羽

３－２ 中 村 一 喜 黒 野 杏 樹

３－３ 嶺 海 翔 内 山 お と


